

ACTA DE REUNIÓN DE COMISIÓN DE CALIDAD

Reunidos en la Universidad Pablo de Olavide el día 23 de marzo, los diferentes representantes de las Facultades de Educación y después de haber descrito cada Facultad lo que estaba llevando a cabo, se llegó a la conclusión de que parece que no hay una sola tendencia en los modelos de desarrollar los sistemas de calidad:

- Modelo 1 : Propone partir del seguimiento y mejora de los títulos para elaborar el Modifica y poder desarrollar planes de mejoras basados en la investigación del modelo burocrático.
- Modelo 2 : Elaboran planes de innovación y mejora que no tengan en cuenta las demandas burocráticas de los sistemas de garantía – calidad.

Después de discutir y reflexionar sobre estos dos modelos, D. Paulino, el Vicedecano de la Universidad Hispalense propuso una síntesis de ambos que sería:

1. Apoyo a las coordinaciones de Grado
2. Recogida de datos sobre el proceso de mejora.
3. Planes de mejora en base al intercambio de experiencias y los datos, que nos permitan poner en marcha procesos de investigación – acción y responder a las necesidades del Modifica.

Por último, se planteó la necesidad de hacer un estudio comparativo de la experiencia que están llevando a cabo las diferentes Facultades, con el fin de poner en marcha ese proceso de intercambio de experiencias para el diseño de los planes de mejora desde la Conferencia de Decanos para apoyar a los diferentes procesos de innovación de las distintas Facultades.

